



Chantier participatif au quartier Souché.

publié le 21/09/2020

Les élèves de l'atelier Habitat rue des Brouettes.

Descriptif :

Sous l'impulsion de monsieur Bosc, professeur de l'atelier habitat, ses élèves de troisième ont participé à la construction de murs en pierres sèches, projet initié par le CSC Souché.

Sous l'impulsion de monsieur Bosc, professeur de l'atelier habitat, ses élèves de troisième ont participé à la construction de murs en pierres sèches, projet initié par le CSC Souché.

La Nouvelle République en parle :

<https://www.lanouvellerepublique.fr/niort/premiers-renforts-sur-le-chemin-des-brouettes> ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.